

AWDI

Kegiatan Sambang dan Himbauan Kamtibmas oleh Polsek Cimaragas untuk Meningkatkan Deteksi Dini Harkamtibmas dan Pendekatan kepada Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.AWDI.OR.ID

Jan 28, 2025 - 15:04



Ciamis – Dalam upaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Ps. Kanit Binmas Polsek Cimaragas, Aiptu Hendra Yokarisma, melaksanakan kegiatan sambang dan himbauan Kamtibmas di Desa Janggala, Kecamatan Cidolog. Kegiatan yang dimulai pukul 10.30 WIB ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Selasa (28/1/2025)

Dalam kunjungannya, Aiptu Hendra Yokarisma menyampaikan sejumlah pesan penting kepada Sdr. Dindin, salah satu warga Desa Sukamaju, guna meningkatkan kesadaran dan peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam kegiatan himbauannya menyampaikan beberapa poin penting: Untuk mengajak warga untuk menjaga kerukunan antar sesama, menghindari isu-isu yang tidak jelas sumbernya, dan mencegah potensi perpecahan. Mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor roda dua serta penipuan berkedok undian berhadiah melalui SMS maupun media sosial. Waspada terhadap dampak negatif dari judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Pencegahan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang semakin marak serta Mendorong pemanfaatan lahan pekarangan untuk mendukung ketahanan pangan keluarga.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cimaragas IPTU Marsidi memberikan apresiasi atas kegiatan sambang ini sebagai langkah preventif dalam mendukung Harkamtibmas. Kapolsek Cimaragas menyampaikan, "Kegiatan sambang ini merupakan bentuk nyata pendekatan Polri sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. Dengan komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi lebih awal."

Tanggapan positif juga datang dari masyarakat. Sdr. Dindin menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kehadiran Polri di tengah masyarakat. "Kami merasa aman dan terlindungi dengan adanya himbauan seperti ini. Semoga Polri terus hadir untuk membantu menjaga ketertiban di lingkungan kami," ujar Dindin.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Cimaragas terus berkomitmen membangun sinergitas dengan masyarakat untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah hukumnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,